

Déclaration en réponse à l'annonce de la liste de grands projets du gouvernement fédéral

« Nous saluons les efforts du gouvernement fédéral visant à faire progresser une première série de projets d'importance nationale, ces derniers étant significatifs pour bâtir un Canada plus sûr sur le plan économique. »

11 septembre 2025

Déclaration en réponse à l'annonce de la liste de grands projets du gouvernement fédéral: Kendall Dilling, président de l'Alliance nouvelles voies

« Nous saluons les efforts du gouvernement fédéral visant à faire progresser une première série de projets d'importance nationale, ces derniers étant significatifs pour bâtir un Canada plus sûr sur le plan économique. Nous sommes heureux de constater que le gouvernement reconnaît l'importance de notre projet de base de captage et stockage du carbone (CSC), ainsi que le fait que le développement de futurs oléoducs vers les marchés internationaux contribuera à faire du Canada une superpuissance énergétique.

Pour bâtir l'avenir économique et énergétique du Canada, nous encourageons le gouvernement fédéral à poursuivre sa collaboration avec l'industrie et les autres ordres de gouvernement afin de promouvoir des politiques de soutien qui éliminent les obstacles à l'investissement.

L'Alliance nouvelles voies s'engage à continuer de collaborer avec les gouvernements dans le but d'atteindre nos objectifs communs, ainsi qu'à faire progresser son projet de base de CSC. »